

Hochwasserkatastrophe – Information an die Bürgerinnen und Bürger zur derzeit stattfindenden Prüfung und Instandsetzung von Straßen, Wegen und Brücken

Der Markt Biberbach prüft seit geraumer Zeit alle Straßen, Wege und Brücken auf Hochwasserschäden. Nach dem Hochwasser bzw. auch durch das hohe und zurückgehende Grundwasser können Senkungen Abbrüche oder gar Einbrüche bei Straßen und Wegen entstehen. Ebenfalls 12 Brückenbauwerke müssen geprüft werden. Daher kommt es derzeit zu Sperrungen von Teilbereichen, die erst nach Instandsetzung wieder aufgehoben werden können. Die kostenintensiven Sanierungsmaßnahmen im mittleren sechsstelligen Betrag werden einige Zeit, Monate bzw. in jedem Fall das restliche Jahr in Anspruch nehmen, insbesondere auch weil derzeit auch noch immer neue Schäden zu Tage treten.